



## La recherche avance grâce à vous

Pour la cinquième année consécutive, la Journée de la Recherche s'est tenue dans les salons de la Préfecture du Puy-de-Dôme, le mercredi 12 mars 2025. Cet événement, organisé par le comité, a permis de réunir les chercheurs soutenus grâce à la générosité des donateurs.

**12 projets** sont aujourd'hui financés grâce aux contributions des comités de l'Allier, du Cantal et du Puy-de-Dôme.

**10 projets** sont portés par des équipes clermontoises, et **2** par des laboratoires lyonnais.

Cette mobilisation témoigne de l'impact concret de votre soutien pour faire avancer la recherche contre le cancer.

Vous souhaitez voir comment vos dons se transforment en avancées scientifiques ? Deux laboratoires clermontois ont ouvert leurs portes aux caméras de France 3 :

[Découvrir les chercheurs en action](#)

## Une journée pour nos bénévoles

Le 20 mars 2025, la Journée des bénévoles s'est tenue au Corum Saint-Jean. L'occasion de remercier les 360 bénévoles engagés aux côtés du comité dans tout le département.

Ce moment convivial a permis de revenir sur les actions menées dans le Puy-de-Dôme parcours de soins, prévention, recherche et d'échanger sur les différents besoins identifiés sur le département. Grâce à nos Espaces Ligue et antennes locales, nous poursuivons nos efforts pour renforcer notre présence dans les zones rurales.



Nos bénévoles jouent un rôle clé en faisant remonter les besoins des personnes touchées par la maladie et de leurs aidants, permettant ainsi à la Ligue d'agir au plus près des attentes du terrain.

C'est en s'appuyant sur cet engagement que nous faisons vivre notre ambition : Ensemble, agissons contre les inégalités face au cancer.

Nous sommes très fiers de pouvoir compter sur une équipe aussi engagée, enthousiaste et dynamique. Leur implication est précieuse pour accompagner au mieux les personnes concernées.

Vous souhaitez, vous aussi, devenir bénévole ou en savoir plus sur les façons les différentes manières de participer ?

Contactez-nous : [cd63@ligue-cancer.net](mailto:cd63@ligue-cancer.net) – 04 73 19 29 49

Ensemble, nous allons plus loin.

## Mars Bleu



Chaque année, Mars Bleu est l'occasion pour le Comité 63 de renforcer ses actions de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal, recommandé entre 50 et 75 ans tous les 2 ans sur invitation. Alors que le taux de participation reste insuffisant (30,9 % pour le Puy-de-Dôme en 2022-2023 selon le CRCDC AuRA), le Comité agit sur tout le département, y compris dans les zones rurales.

Tout au long de l'année, des actions de promotion du dépistage sont menées dans divers lieux pour toucher tous les publics : facultés de médecine, pharmacie et maïeutique, Limagrain, centre pénitentiaire, Ambert, Giat, Thermes de Châtel, Courpière... Parmi les temps forts, le 8 mars 2025, la Ligue 63 a participé à la journée organisée par le CHU de Clermont-Ferrand au Stade Philippe Marcombes, en animant un atelier "Mangez, bougez pour votre santé", à l'aide de différents outils : quiz de prévention, vélo à smoothie, et le Colon Tour un dispositif immersif de sensibilisation au dépistage, renforcé par la présence de professionnels de santé. La Ligue poursuit son engagement pour lever les freins, rassurer, et encourager la réalisation d'un test facile, chez soi et gratuit, essentiel pour sauver des vies.



**LA LIGUE CONTRE LE CANCER DU PUY-DE-DÔME**

19 Bd Berthelot, 63400 Chamalières

**Contacts des services**

cd63@ligue-cancer.net - 04 73 19 29 49

Suivez-nous sur les réseaux sociaux

